

### DÍA MUNDIAL DEL AGUA



Dentro de la programación que desarrollará la Alianza Ambiental del Municipio de la cual hace parte la Alcaldía de Pasto; el jueves 19 de marzo se llevará a cabo una jornada pedagógica sobre recurso hídrico en 8 instituciones educativas que forman parte de la Red de Proyectos Ambientales Escolares REDEPRAE.

De igual forma el viernes 20 de marzo se realizará una concentración cultural en la plaza de Nariño a partir de las 10:00 de la mañana con la participación de grupos musicales y muestras artísticas que movilizarán a la comunidad frente a este importante tema.



### "POR FIN TENEMOS UN PARQUE PARA JUGAR"



Una de las prioridades para la Alcaldía de Pasto es construir espacios donde niños, niñas, jóvenes y adultos compartan en familia; por ello el barrio Caicedo Alto fue beneficiado con la entrega de un **escenario deportivo donde se invirtió cerca de \$200 millones de pesos** que incluye la compra del predio, así lo informó el secretario de Infraestructura John Freddy Burbano Pantoja.

Los niños y niñas fueron los más felices con la obra desarrollada por la Administración Local. Durante el acto de inauguración disfrutaron de los juegos infantiles y la cancha de fútbol. El pequeño Juan Benavides aseguró que este un sueño cumplido. **"Por fin tenemos un parque para jugar, hago una invitación a los demás niños para que lo cuidemos y demostremos nuestra cultura"**.



### Vicepresidente anuncia inicio de programa de vivienda "MI CASA YA"



En la visita que realizó el Vicepresidente de la República Germán Vargas Lleras a la capital de Nariño, informó que desde el viernes 13 de marzo inició el programa "Mi Casa Ya" orientado a aquellas familias que devenguen ingresos entre 2 y 4 salarios mínimos, que no tengan vivienda y que tampoco se hayan favorecido de subsidios para este fin.

Desde ya las personas podrán solicitar su inclusión al programa en cualquier banco y tendrán hasta el primero de septiembre para materializar el apoyo de compra hasta por \$86 millones de pesos en cualquier parte del territorio nacional. Las primeras 100 mil familias en Colombia que se postulen a solicitar el crédito para 'Mi Casa Ya', podrán acceder a este beneficio.



### PASTO CIUDAD EJEMPLO PARA COLOMBIA



**"Pasto es una ciudad que muchas otras del país están envidiando, hace parte de las ciudades sostenibles, ha avanzado en el sistema de transporte masivo, generando empleo y por primera vez en muchos años, con cifras menores a un dígito en desempleo"**, así lo aseguró el ministro de Vivienda, Ciudad y Territorio, Luis Felipe Henao, quien acompañó al Vicepresidente de la República, Germán Vargas Lleras durante su visita a Nariño.

En la agenda que cumplieron en Pasto, los altos funcionarios firmaron el acta de apoyo financiero por \$15 mil millones para garantizar el saneamiento financiero a través del pago de pasivos laborales de la Empresa de Obras Sanitarias de Pasto, Empopasto para garantizar su sostenibilidad y permanencia en el tiempo.

**"Nosotros nunca damos dineros para pagar pasivos laborales, hicimos un gran esfuerzo y es la primera empresa en el país con la que hacemos esto, porque estamos seguros que con este apoyo Pasto va por la senda correcta de la responsabilidad financiera"**, puntualizó el jefe de la cartera ministerial.



### NATALIA RODRÍGUEZ RAMÍREZ, ASUME COMO SECRETARIA DE GESTIÓN AMBIENTAL



La bióloga egresada de la Universidad de Nariño, Natalia Rodríguez Ramírez quien asumió como Secretaria de Gestión Ambiental, indicó que para el último año de la Administración del Alcalde Harold Guerrero López, se dará continuidad a las actividades que en materia ambiental se vienen adelantando en la capital de Nariño y cumplir con las metas establecidas en el Plan de Desarrollo 'Pasto, Transformación Productiva'.

La bióloga es especialista en desarrollo y gerencia integral de proyectos de la Escuela Colombiana de Ingeniera Julio Garavito, con estudios de postgrado en gestión de proyectos ante cooperación internacional.



### CONMEMORACIÓN DÍA DE LA MUJER EN ALCALDÍA DE PASTO



Como un reconocimiento al papel que desempeñan las mujeres servidoras públicas, el Alcalde de Pasto, Harold Guerrero López a través de la Secretaría General y la Subsecretaría de Talento Humano realizó un homenaje a las trabajadoras oficiales vinculadas a la Administración Local, quienes compartieron en un ambiente de integración donde se evidenció la **alegría que representa el ser mujer y el compromiso por aportar desde su papel a la transformación y desarrollo de la ciudad.**

Mónica Villota Caicedo, funcionaria de la Secretaría de Educación, indicó que hoy en día son muchas las mujeres que trabajan en el sector público y desde cada rol se desempeña un papel importante para cumplir con las metas establecidas por los mandatarios locales. "Agradecer al Alcalde Harold Guerrero López y a la Subsecretaría de Talento Humano por resaltar nuestra labor y reconocernos en esta fecha especial".

Las interesadas, pueden descargar las fotos en [www.intranetpasto.gov.co](http://www.intranetpasto.gov.co)



Reconocimiento  
por **Años**  
de **labores**



La Administración Municipal hace un reconocimiento especial al esfuerzo, trabajo y compromiso de los servidores públicos, para con el Cambio Cultural y la Transformación de Pasto.

**8 años:** (22 de marzo/2007)

**YOLANDA DEL CARMEN GUERRERO ENRÍQUEZ**

Secretaría de Gobierno

**6 años:** (17 de marzo/2009)

**HÉCTOR PUERRES CANCHALA**

Secretaría General

**2 años:** (19 de marzo/2013),

**DIEGO ÁLVAREZ HORMAZA,**  
Oficina de Comunicación Social.

**2 años:** (18 de marzo/2013),

**STEPHEN BOLAÑOS MESÍAS,**  
Coordinador Casa de Justicia

**2 años:** (19 de marzo/2013),

**MIGUEL CHAMORRO GUEVARA**

Secretaría de Hacienda



Participe en la construcción del Boletín Interno, envíe sus artículos o textos al correo: [intranet@pasto.gov.co](mailto:intranet@pasto.gov.co). Mayor información comunicarse a la Oficina de Comunicación Social al teléfono 7224591

### ALCALDÍA DE PASTO COMPROMETIDA CON IMPLEMENTACIÓN DE LA ESTRATEGIA CLIC



Sensibilizar a los servidores públicos en la aceptación, reconocimiento y observancia de la ley de modo que actúen congruentemente con los valores, normas y reglas es el propósito de la Procuraduría General con el proyecto: Cultura de la Legalidad y la Integridad por Colombia, CLIC, que desde la Alcaldía de Pasto es impulsado a través de la Oficina de Control Interno.

De acuerdo a lo anterior y luego de un encuentro con representantes de las diferentes dependencias de la Administración Municipal se conformó un equipo, quienes serán los encargados de **replicar la estrategia y promocionarla en su área de trabajo, con el objetivo de que el personal adopte la iniciativa** y generar mayor acercamiento con la ciudadanía a partir de un servicio con calidad expresado en comportamientos de honestidad, responsabilidad y transparencia.

Las fechas para la aplicación del taller serán definidas por cada dependencia y las evidencias deberán ser entregadas hasta el lunes 20 de abril.

**soy correcto  
no corrupto**